



1. *MK-Projekt*
 - a) *Die Ausschreibung über die Drehscheibe ist erfolgt. Lorenz ist dran.*
2. *Datenbank*
 - a) Flo setzt sich mit den Vorstandsmitgliedern während der Gegenwartsgespräche zusammen, um seine bisherige Arbeit an der Datenbank und die mögliche weitere Zusammenarbeit zu besprechen.
 - b) *Corinna, Michi und Flo schreiben ein Manual für die Datenbank.*
3. *G Suite*
 - a) *Corinna und Nemo haben eine Liste mit nützlichen Stifter-helfen Tools erstellt. Aus dieser Liste sollen nun Tools ausgewählt werden.*
4. *Sport Austria Mitgliederstatistik*
 - a) Holger hat die Statistik an die Sport Austria geschickt.
5. *Newsletter NADA*
 - a) Holger hat an der NADA-Sitzung am 28.01. teilgenommen. Es soll das Anti-Doping-Bundesgesetz geändert werden, weil das alte Gesetz nicht dem neuen WADA-Code entspricht, der ab 2021 gilt.
6. *Service Plus*
 - a) *Haben wir Bedarf in einem anderen Bereich außer PR? Vorstandsinternes Thema für 07.03.*
7. *Sport Austria beim Mitglied*
 - a) *Gerhard, Michi, Johannes, Nemo, Corinna und Schrugl wollen den Termin wahrnehmen. Es geht nun um die Terminfindung. Nemo ist dran.*
8. *Ö(St)M*
 - a) *Hollabrunn: Die Zimmer in Hollabrunn sind teurer, es gibt allerdings ein Stadion und potentiell sechs Plätze. Die Veranstalter*innen haben Interesse daran die Jugend-EM 2020/2021 zu hosten.*
 - i. *Schrugl und Nemo besprechen das Thema "Hollabrunn".*
 - b) *St. Pölten: Die Veranstalter*innen verlangen EUR 3000 Event-Pauschale. St. Pölten hat weder Essens- noch Schlafkapazitäten.*
9. *CSIT World Sports Games*
 - a) *Chris kontaktiert Volker.*
10. *Dressen*
 - a) Corinna schickt die notwendigen Informationen und die Bestellliste an die Teams aus. Erledigt.
11. *Betriebssportverband*
 - a) *Aktion "Sport in Betrieben": Der ÖFSV soll konkrete Vorschläge liefern wie eine solche Aktion von Verbandsseite aussehen kann (zB Kurse anbieten, Scheiben/Körbe zur Verfügung stellen) und was das kostet. Gerhard und Johannes sind dran.*



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 27.02.2020

12. GV/Gegenwartsgespräche

- a) Holger erstellt eine Liste mit Stimme(n) pro Verein.
- b) Holger sammelt die Anträge für die GV.
- c) Manuel Spiegel moderiert die Gegenwartsgespräche.

13. Sonstiges

- a) *Corinna konkretisiert die Aufgaben des/der Datenschutzbeauftragten.
Erinnerung: Vertrag zur Auftragsdatenverarbeitung*

14. Zur Erinnerung:

- a) *ÖStMs: Einverständniserklärung entwerfen (noch notwendig?)*
- b) *Richtlinien: Nemo und Michi überarbeiten die RL – Obergrenzen müssen adaptiert werden.*
- c) *JÖM: Lorenz und Nemo überarbeiten die entsprechenden Richtlinien.*
- d) *Neustrukturierung des ÖFSV: Thema in der AG Restrukturierung*
- e) *Darstellung der Struktur und Leistungsfähigkeit: Grafische Darstellung verbessern; besser auf den Punkt bringen. Gendergerechte Sprache!*
- f) *Treffen WFDF – ÖOC – IOC: Roman und Volker stehen miteinander in Kontakt. Chris bleibt weiter dran.*
- g) *Dressen und Logo: Chris und Nina sind dran.*
- h) *EM in Österreich: Möglicher Austragungsort: LASK-Stadion in Linz.*
- i) *„Prävention sexualisierter Gewalt“: Strafregisterauszug*

*) Teilnehmer*innen: Chris, Corinna, Gerhard, Holger und Johannes